

La solution maison du FC Erguël

Football Le club imérien, qui sera relégué en 2e ligue neuchâteloise au terme de la présente saison, sera dirigé en 2024/25 par Roberto Genesi, l'actuel coach des juniors B du club.

Laurin Petitat

D'ores et déjà relégué en 2e ligue neuchâteloise alors qu'il lui reste trois rencontres à disputer en 2e ligue inter, le FC Erguël prépare le prochain championnat. Il a ainsi déniché un successeur à Joao Doutaz, l'actuel entraîneur qui avait succédé à Alain Villard le 16 avril pour tenter de créer un électrochoc dans le vestiaire.

”

Je sais que nous serons très attendus.

Roberto Genesi
Entraîneur du FC Erguël

Ainsi, dès 2024/25, le club imérien sera entraîné par Roberto Genesi. Agé de 52 ans, le technicien connaît parfaitement la maison puisqu'il a évolué comme joueur au FC Saint-Imier – devenu Erguël en 2022 – avant d'entraîner durant cinq saisons les juniors B du pensionnaire de Fin-des-Fourches. «Notre priorité était de nommer une per-

sonne habituée au fonctionnement de notre club. Roberto incarne parfaitement nos valeurs. Nous sommes convaincus qu'il aura du succès à la tête de notre équipe», déclare le directeur sportif, Joao Doutaz.

Coach à succès des juniors B avec lesquels il vient de remporter à deux reprises la Coupe neuchâteloise, l'informaticien de profession souhaitait franchir un pas supplémentaire dans son parcours sur les bancs de touche en vivant sa première expérience à la tête d'une équipe d'actifs. «On a senti que c'était le moment de lui offrir cette possibilité», ajoute le directeur sportif de la société imérienne. «Comme nous avons toujours pour philosophie d'intégrer un maximum de juniors du cru dans notre effectif, Roberto dispose du profil idéal. Il en a côtoyé énormément ces dernières années.»

«Assez fier de mon parcours»

On l'a compris, l'Imérien expatrié à La Chaux-de-Fonds ne débarque pas en terre inconnue au moment d'effectuer ses débuts de coach chez les adultes. Après une saison marquée par une relégation, il se sent prêt à remplir sa mission. «Je sais que nous serons très attendus chaque week-end. J'ai toujours pris beaucoup de plaisir comme entraîneur et recevoir cette chance comme entraîneur de la première équipe



Roberto Genesi a remporté deux Coupes neuchâteloises avec les juniors B d'Erguël.

Gérard Dessalles

me rend assez fier», confie Roberto Genesi. Le technicien prône une philosophie de jeu offensive et aime voir ses ouailles en possession du cuir.

Après avoir goûté durant deux campagnes à la cinquième division, la formation du Vallon n'entame pas cette nouvelle ère sans ambition. «L'objectif est clair. Nous voulons au minimum prétendre au podium et retrouver dans les prochaines années la 2e ligue inter», lance Joao Doutaz. «On l'a vu, c'est

une catégorie de jeu qui offre une certaine visibilité.»

Un effectif à construire

Pour être performant en 2024/25, la première mission du duo Doutaz - Genesi sera de bâtir durant les prochaines semaines un contingent capable de régater avec les écuries de pointe du groupe neuchâtelois de 2e ligue. «Les discussions vont bon train. Entre certains leaders qui vont rester et l'intégration de juniors, notre effectif

compte actuellement une quinzaine d'éléments», précise Joao Doutaz. «Je vais tout faire pour convaincre les indécis», indique le futur entraîneur.

Par exemple, Rabbi Nsita appartient à la catégorie des hommes à convaincre. Arrivé à Saint-Imier en 2019, l'attaquant n'a pas encore gravé son avenir dans le marbre. En attendant de dessiner plus précisément ses contours, le FC Erguël reçoit Liestal, mercredi soir à 20h15, en match de rattrapage.

EN BREF

Duplantis de retour à Lausanne

Athlétisme Le meeting d'Athletissima pourra une nouvelle fois compter sur un concours de la perche cinq étoiles le 21 août prochain. Les organisateurs ont en effet annoncé mardi que le recordman du monde Armand Duplantis sera de la partie. «Mondo» Duplantis sautera une nouvelle fois à Lausanne, où il s'était imposé en 2020 et en 2022. Le concours de la perche, auquel prendront part les Américains Sam Kendricks, double champion du monde, et Chris Nilsen, vice-champion olympique, aura lieu à Ouchy la veille du meeting. ats

Les femmes avant les hommes

Cyclisme A partir de 2025, le Tour de Suisse féminin se tiendra la semaine précédant la course des hommes, ont annoncé mardi les organisateurs dans un communiqué. Ce nouveau créneau devrait permettre à l'épreuve féminine de gagner en attractivité. La dernière étape, prévue le 15 juin 2025, tombera le jour du départ de la boucle masculine. Avant cela, l'édition 2024 aura lieu du 9 au 18 juin prochain, avec la course des femmes entre le 15 et le 18. ats

Pérez prolonge

Automobilisme Sergio Pérez, coéquipier du triple champion du monde Max Verstappen, a prolongé de deux saisons son contrat avec Red Bull, soit jusqu'à la fin 2026. L'écurie autrichienne de F1 l'a annoncé. «Allez Checo! Nous sommes heureux d'annoncer que Checo Pérez a signé une prolongation de deux ans de son contrat», a écrit Red Bull sur son compte X, anciennement Twitter. ats

LOTERIES

Tirages du 4 juin 2024

EUROMILLIONS

SWISS WIN SUPER STAR

Les résultats EUROMILLIONS, SWISS WIN et SUPER STAR sont disponibles sur www.loro.ch

MAGIC
3 4 3
ORDRE EXACT: Fr. 712.00
TOUS LES ORDRES: Fr. 237.30
MILIEU: Fr. 7.10

MAGIC
4 0 2 8
ORDRE EXACT: Fr. 10'000.00
TOUS LES ORDRES: Fr. 348.50
1er CHIFFRE: Fr. 4.20

BANCO

6 7 11 12 13 19 34
41 44 46 49 51 54
55 57 64 67 68 69 70

Seule la liste officielle des résultats de la Loterie Romande fait foi.
www.loro.ch

Djokovic renonce et Sinner en profite pour le détrôner

Tennis Blessé après son huitième de finale lundi, Novak Djokovic déclare forfait à Roland-Garros. L'Italien Jannik Sinner lui ravit sa place de No 1 après sa victoire facile face à Grigor Dimitrov.

Le Serbe de 37 ans avait battu Francisco Cerundolo lundi en ayant recours à une forte dose d'anti-inflammatoires, et devait affronter le Norvégien Casper Ruud en quarts de finale mercredi, mais il «doit déclarer forfait» selon un communiqué du tournoi.

Lundi soir, Djokovic qui visait à Paris un 25e titre du Grand Chelem, avait expliqué après sa victoire 6-1 5-7 3-6 7-5 6-3 contre Cerundolo s'être fait mal en glissant dans le deuxième set. «Je ne sais pas ce qui se passera demain ou

après-demain, ni si je serai capable d'entrer sur le court et de jouer», avait-il prévenu, précisant que sa blessure était liée à un manque de terre sur le court et ajoutant avoir pu terminer son match grâce à des anti-inflammatoires.

Les doigts dans le nez

Ce forfait assure à Jannik Sinner de devenir No 1 mondial à l'issue de Roland-Garros. Le Serbe, tenant du titre à Paris, devait aller jusqu'en finale pour avoir une chance de rester sur le trône mondial. Sinner devient

le nouveau No 1 mondial.

Après l'annonce du forfait du Serbe, Jannik Sinner a facilement battu 6-2 6-4 7-6 (7/3) le Bulgare Grigor Dimitrov (10e). Sinner s'est montré intraitable durant les deux premières manches, enlevées avec autorité, en profitant aussi de la fébrilité de Dimitrov.

A sens unique jusque-là, le match a fini par s'équilibrer tardivement au troisième set, dans un sursaut inattendu. Poussé au jeu décisif, Sinner n'a alors eu aucun mal à finir le travail, au bout d'une performance très solide, qui atteste de sa montée en puissance sur la terre battue parisienne, où il ne



Le nouveau No 1 mondial.

Keystone/Thibaut Camus

ressent manifestement plus ses douleurs à une hanche qui l'avaient contraint au repos durant les trois semaines précédant le tournoi.

Iga Swiatek en balade

Iga Swiatek s'est aisément qualifiée pour les demi-finales en battant la Tchèque Marketa Vondrousova (WTA 5) en deux petits sets 6-0 6-2. La No 1 mondiale affrontera l'Américaine Coco Gauff, qui a écarté Ons Jabeur.

Swiatek (23 ans) n'a eu besoin que d'un peu plus d'une heure de jeu pour dominer Vondrousova, lauréate du dernier Wimbledon, après être passée proche de l'élimination au 2e tour face à la revenante Naomi Osaka. ats-sme